Grand Alès

N8---

Saint-Privat-des-Vieux

Quand les scouts de Saint-Hilaire s'invitent à la maison de retraite



Une partie de Scrabble propice à l'échange de mots.

Un regard, des sourires, quelques mots. Naissance d'un contact établi pour une complicité à partager en toute simplicité. Car c'est bien de partage qu'il s'agissait pour le groupe de scouts de Saint-Hilaire-de-Brethmas, venus à la rencontre des résidents de la maison de retraite de Notre-Dame des Pins.

Une démarche qui s'est déroulée dernièrement, pour un après-midi où chacun découvrait qu'ils avaient tant de choses à se dire.

Ainsi Antoine, Gaétan, Quentin, Simon, Baptiste ont apporté avec eux l'insouciance de leur jeunesse, pour des instants ludiques autour d'une table, qui l'espace d'une partie de Scrabble, et autres jeux de société, ont réchauffé • les cœurs des aînés.

Il va s'en dire que l'accueil réservé à ces visiteurs d'un jour était plus que chaleureux, avec le partage d'un goûter pour clôturer ce fructueux échange.

Rares circonstances, que le don pour ces jeunes d'un peu de leur temps libre, pour une rencontre intergénérations propice à des émotions et des souvenirs remémorés, qui méritaient bien d'être soulignées.